

Retour sur la journée des ancien·nes IESE

Jeudi 10 avril s'est tenue à Polytech Grenoble la journée des ancien·nes IESE.

Publié le 16 avril 2025



Ce moment d'échange a offert aux ancien·nes membres de la spécialité l'opportunité de partager leurs parcours professionnels et leurs expériences avec les étudiantes et étudiants.

Ainsi, les étudiant·es en 3e année, 4e année et les ancien·nes étudiant·es venu·es pour l'occasion ont pu profiter d'un café d'accueil à 16h avant de commencer les présentations.

Deux intervenant·es de STMicroelectronics ont notamment présenté leur sujet de thèse et ont échangé avec les étudiant·es :

Damien MAITRE nous a présenté son sujet de thèse concernant l'utilisation de l'IA pour améliorer le design de composants optiques.

Anh-Thu MAI nous a présenté le concept d'IA explicable, cœur de sa thèse.



La journée s'est poursuivie avec la présentation des projets réalisés par les étudiant·es de 4e année. Nous avons pu découvrir leurs projets et en apprendre davantage sur les étapes de leur réalisation, ainsi que sur les difficultés qu'ils ont pu rencontrer.

Enfin, la journée s'est clôturée de manière conviviale autour d'un apéritif.

Mise à jour - 16/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1744810040405

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)